

Ressort: Entertainment

Beyoncé hält Geschlechtergleichheit für einen Mythos

Los Angeles, 14.01.2014, 08:36 Uhr

GDN - US-Sängerin Beyoncé Knowles hält Geschlechtergleichheit für einen Mythos. "Das ist noch keine Realität", schreibt die 32-Jährige in einem Beitrag für "The Shriver Report", einer Initiative der Journalistin Maria Shriver, mit der diese soziale Trends, die Frauen betreffen, dokumentieren und ins Zentrum der Aufmerksamkeit rücken möchte.

"Heute machen Frauen die Hälfte der Arbeitskraft in den USA aus, aber im Durchschnitt verdienen sie nur 77 Prozent dessen, was ein Mann im Durchschnitt verdient", so die Sängerin. Doch solange sich nicht Frauen wie Männer für mehr Gleichheit einsetzen, könne sich nichts ändern. "Männer müssen verlangen, dass ihre Frauen, Töchter, Mütter und Schwestern mehr verdienen - gemessen an ihrer Qualifikation, nicht an ihrem Geschlecht." Es gebe in dieser Hinsicht viel zu tun, aber "wir können es erreichen, wenn wir zusammenarbeiten".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28361/beyonc-haelt-geschlechtergleichheit-fuer-einen-mythos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com